

Bürgerinitiative *für* Toleranz und Demokratie

Asylrecht verteidigen!

Die illegale Zuwanderung zu verhindern ist keineswegs eine Forderung der AfD, die unsere demokratischen Parteien jetzt nur nachmachen. Alle 27 Staaten der EU bemühen sich schon seit Jahren, die illegale Zuwanderung in den Griff zu bekommen.

Die jetzt erzielte Einigung, die illegale Einreise schon an den Außengrenzen der EU zu stoppen und die Last der Immigration fairer auf alle Länder zu verteilen, ist zu begrüßen, bedarf aber einer Umsetzungszeit. Nichts geht im Hauruck-Verfahren, wie uns die AfD weismachen möchte.

Die Forderung der AfD, jegliche Zuwanderung zu unterbinden und ihre aggressive, uns allen schadende Fremdenfeindlichkeit weisen wir Demokraten entschieden zurück. Es bleibt dabei:

Politische Verfolgte genießen Asylrecht. (Artikel 16a Absatz 1, GG)

Wir lassen uns unser Grundgesetz weder von populistischen Rechtsextremisten noch von islamistischen Gewalttätern kaputtmachen!

Mehr über die AfD unter: <https://toleranz-und-demokratie.de>

